

**KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
POLITEKNIK KESEHATAN BANDUNG PROGRAM STUDI
KEBIDANAN KARAWANG LAPORAN TUGAS AKHIR,
MARET 2020**

Ranti Eka Putri

NIM. P17324417073

**“ANALISIS ASUHAN KEBIDANAN PADA NY. L G1P0A0 DENGAN KEKURANGAN
ENERGI KRONIK DI BPM BIDAN.S KABUPATEN KARAWANG TAHUN 2020”**

ABSTRAK

Latar belakang: Kekurangan energi kronis (KEK) pada ibu hamil merupakan suatu keadaan ibu kurangnya asupan protein dan energi pada masa kehamilan yang dapat mengakibatkan timbulnya gangguan kesehatan pada ibu dan janin. Angka Kematian ibu di Indonesia sebesar (177/100.000) pada 2017. Saat ini angka ibu hamil penderita KEK prevalensi KEK wanita hamil usia subur (15-49 tahun) secara nasional adalah sebesar 17,3% (RISKESDAS tahun 2018) **Tujuan:** menganalisis asuhan kebidanan pada Ny. L G1P0A0 dengan kekurangan energi kronik di BPM Bidan.S Kabupaten Karawang. **Metode:** Penelitian ini merupakan penelitian yang menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan studi kasus. **Hasil:** 1) upaya deteksi dini pada kasus Ny.L didapatkan hasil perbandingan teori dengan pengkajian dan tanda gejala pasien masuk dalam Kekurangan Energi Kronik (KEK). 2) pada kasus Ny.L dilakukan antisipasi pencegahan dengan memberikan informasi dan edukasi tentang kehamilan. 3) pada kasus Ny.L dilakukan penatalaksanaan bidan secara kolaborasi dengan penkes tentang asupan nutrisi, dilihat dari pemeriksaan ANC, lalu kolaborasi dengan bagian laboratorium, dengan pemeriksaan laboratorium terutama untuk Hb jika ibu hamil KEK dengan Hb rendah bidan akan melakukan konsultasi dengan dokter juga melakukan kolaborasi dengan gizi untuk pemberian PMT. **Kesimpulan:** Upaya deteksi dini, penatalaksanaan dan kolaborasi serta antisipasi komplikasi pada Ny.L dengan Kekurangan Energi Kronik sudah Sesuai Standar Kebidanan Berdasarkan Permesks No 28 tahun 2017 dan UU No.4 tahun 2019 tentang Kebidanan. **Saran:** Dapat meningkatkan kualitas pelayanan kesehatan khususnya dalam mendeteksi dan menganalisis asuhan kebidanan dengan Kekurangan Energi Kronik bagi pusat layanan kesehatan, bagi bidan, dan bagi klien.

Kata kunci: Gambaran Asuhan Kebidanan, KEK